

49er und 49er FX WM in Marseille

01.10.2013 10:16



Victoria Jurczok und Anika Lorenz vom VSaW wurden bei den ersten 49er FX Frauen-Weltmeisterschaften starke Sechste. Bei den ersten Leichtwindtagen dominierten sie die Konkurrenz und lagen in Führung. Danach folgten schwierige Bedingungen mit deutlich mehr Wind, doch die Beiden hielten den Anschluss und konnten gute Ergebnisse einfahren, so dass sie sicher in die Medal Races einziehen konnten, wo sie mit den besten Zehn auf Augenhöhe segelten und sogar eines der drei Finalrennen gewannen.

Herzlichen Glückwunsch!

Tim Elsner und Marco Grasse (VSAW) waren bei den Herren die besten Deutschen auf Rang 30. Erik Heil und Thomas Plöbel sind durch ein wieder neu getestetes Wertungssystem schon nach fünf Rennen aus den Top 40 geflogen und wurden insgesamt 42. Die Olympioniken Tobias Schadewaldt und Hannes Baumann belegten bei ihrem Comeback Rang 53.

